



Versicherungen von GVV-Privat überzeugen im 'Euro' Vergleichstest

+ Hausratversicherung der GVV-Privat erhält Bestnote 'sehr gut'

'Euro', das größte deutsche Monatsmagazin für Wirtschaft, Politik und private Finanzen, bestätigt spartenübergreifend die hervorragenden Versicherungsleistungen der GVV-Privatversicherung AG. In der aktuellen Ausgabe (09/2015) stellte das Fachmagazin dazu die Haftpflicht-, Unfall- und Hausrat-Policen von insgesamt 17 Versicherungen mit der Möglichkeit zum Online-Abschluss auf den Prüfstand. Die Unfall- und Haftpflichtversicherung von GVV-Privat wurden mit der Note 'gut' bewertet, die Hausratversicherung sogar mit der Bestnote 'sehr gut' ausgezeichnet und ausdrücklich als das günstigste Angebot im Test hervorgehoben. Alle Informationen zu den Versicherungsleistungen und dem Serviceangebot von GVV-Privat finden Interessenten online unter www.gvv.de

GVV-Privat überzeugt bei Preis und Leistung

Durchgeführt hat den Vergleichstest das renommierte Deutsche Kundeninstitut (DKI) im Auftrag von 'Euro'. Einander gegenübergestellt wurden 17 Top-Versicherer, bei denen Privathaftpflicht, Hausrat- und Unfallversicherungen direkt online abgeschlossen werden können. Dabei wurden neben Direktversicherern auch Assekuranz-Anbieter untersucht, die neben dem Online-Direktvertrieb weitere Vertriebswege wie Makler oder Vertreter nutzen. »Alle einbezogenen GVV-Privat-Versicherungsprodukte überzeugten im 'Euro'-Test«, kommentiert Harold Schwarz, Leiter Marketing von GVV-Privat, das positive Resultat. »Die Testergebnisse untermauern das positive Image von GVV-Privat als Top-Versicherer mit sehr günstigen Konditionen«.

Der 'Euro'-Test stellte fest, dass bei den verglichenen Haftpflicht-, Unfall- und Hausratversicherungen je nach Anbieter Prämien-Unterschiede von mehr als 100 Prozent bestehen. GVV-Privat überzeugte über alle Versicherungsbereiche hinweg durch ihre Kombination aus günstigen Tarifen sowie umfassenden Versicherungsleistungen und sicherte sich so die vordersten Plätze im 'Euro'-Test. So bietet z.B. die mit 'sehr gut' bewertete Hausratversicherung von GVV-Privat u.a. die Erstattung des Neuwertes, Schadenersatz auch bei grober Fahrlässigkeit und den Schutz vor Elementarschäden. Bedarfsgerecht können Kunden dabei zwischen den Tarifen BASIS, KOMFORT oder dem Rundumschutz PREMIUM wählen und mehr dazu unter: www.gvv.de/gvv-privat/versicherungen/haus-wohnen/hausratversicherung/auf-einen-blick/.

'Euro'-Test belegt ebenso hohe Servicequalität von GVV-Privat

Zu den 'Euro'-Testkriterien zählten neben Prämiengestaltung und Produktleistung auch der Kundenservice. Insgesamt wurden dazu rund 190 Einzelkriterien erhoben. Wie nutzerfreundlich und zeitgemäß ist der Internetauftritt samt virtuellem Tarifrechner? Welcher Versicherer ist telefonisch und via E-Mail stets gut erreichbar? Wie kompetent und reaktionsschnell hilft der Kundenservice? Auch in diesen Aspekten überzeugt GVV-Privat und konnte in Sachen Servicequalität mit 24,9 von 30 möglichen Punkten die beachtliche Note »gut« verbuchen. GVV-Privat belegt mit den Resultaten der 'Euro'-Untersuchung damit offiziell ihren konsequent hohen Servicegrad auch im Kundenservice.

Pressekontakt

GVV-Privatversicherung AG

Frau Beate Schuster
Aachener Straße 952 ? 958
50933 Köln

gvv.de
info@gvv.de

Firmenkontakt

GVV-Privatversicherung AG

Frau Beate Schuster
Aachener Straße 952 ? 958
50933 Köln

gvv.de
info@gvv.de

Die GVV-Privatversicherung AG ist eine Tochtergesellschaft der GVV-Kommunalversicherung VVaG. Während GVV-Kommunal seit 1911 Versicherungen für Städte und Gemeinden, Kreise, kommunale Unternehmen und Sparkassen bietet, konzentrierte sich die Geschäftstätigkeit von GVV-Privat ursprünglich auf den Versicherungsbedarf der dort beschäftigten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Seit Gründung hat sich dieser Personenkreis kontinuierlich erweitert. Das Portfolio von GVV-Privat umfasst die Kfz-, Sach-, Haftpflicht- und Unfallversicherung.